



LAS EXPERIENCIAS MÁS EXCLUSIVAS

Pilotodehelicópteroporundía,unarutaconduciendouncochedelujo, participarenlaceremoniadelté,irdecomprasconun'personalshopper' o hacer una visita VIP al Teatro Real. Estos planes son otro nivel.

Por EVA DE LA PARRA Y ESPERANZA MORENO



PILOTO POR UN DÍA alza el vuelo

WORLD AVIATION FLIGHT ACADEMY

¿Qué se siente al sobrevolar Madrid? No todos los días se tiene la oportunidad de vivir experiencias tan emocionantes como ver la ciudad desde el cielo, pero ¿y si a ello le añades hacerlo a bordo de un helicóptero tomando tú mismo los mandos? Tras la llegada a la base de la compañía World Aviation Flight Academy, en el **aeródromo de Cuatro Vientos**, recibirás una primera sesión de instrucción teórica para después pasar a la práctica. El vuelo, para el que no se necesitan conocimientos previos, dura **entre 30 y 60 minutos** (desde 435 €) y ya en las alturas tendrás la oportunidad de manejar la aeronave bajo la atenta supervisión de un experimentado instructor. Arriba, desaparece el vértigo, la adrenalina se pone a prueba y la curiosidad se despierta viendo todo lo que asoma en el horizonte y queda bajo los pies. Al finalizar la experiencia recibirás un **diploma acreditativo** de piloto por un día. No es la única de las propuestas a la carta de esta empresa consolidada en el transporte aéreo de lujo de pasajeros y formación de futuros pilotos, también ofrece vuelos privados en avioneta o helicóptero con los que llegar desde Madrid a cualquier rincón de España. worldaviationato.com



AFTERNOON TEA vive la ceremonia del té

MANDARIN ORIENTAL RITZ

El 2 de octubre de 1910, con una fiesta que tenía como invitados de honor al **rey Alfonso XIII** y la **reina Victoria Eugenia de Battenberg**, se inauguró el Mandarin Oriental Ritz, que dotaba a la ciudad de un cinco estrellas gran lujo a la altura del resto de grandes capitales europeas. Hoy, este lujoso palacio de la Belle Époque situado en el Triángulo de Oro del Arte de Madrid celebra cada tarde su famoso Afternoon Tea, inspirado en la clásica ceremonia del té británica reinterpretada bajo la dirección gastronómica del **chef Quique Dacosta**. Se sirve en dos pases, el primero con dulces de la **chef pastelera Irene Amat** y los clásicos sándwiches en pie de plata de tres pisos, y el segundo con los tradicionales scones. La carta ofrece una amplia selección de tés con referencias inglesas y orientales. La experiencia, única y diferente, se disfruta bajo la cúpula de cristal del Palm Court.
Plaza de la Lealtad, 5.



VISITAS VIP y una experiencia gastro

TEATRO REAL

El Teatro Real inaugura temporada el mes de septiembre con una programación que incluye **ópera, conciertos y danza**. Pero esta vez te proponemos una experiencia más exclusiva para vivir el Real a tu medida, de una manera diferente. Asistir a una representación con un **servicio de acompañamiento**, desde la llegada al final del espectáculo, y hacer una **visita privada con encuentro artístico** junto a un guía especializado. Para completar la experiencia, el restaurante **Papagena**, en la sexta planta del teatro, con Ramón Freixa al frente de los fogones e impresionantes vistas al Palacio Real.
Plza. de Isabel II, s/n.



DE COMPRAS... con un personal shopper

EL CORTE INGLÉS

Lo primero es una **entrevista personal** para conocer tus gustos y hábitos y poder sacar el mejor partido a tu imagen. Luego se analizan los tonos que más favorecen a tu tipo de piel mediante un **estudio de colorimetría**. Un **experto en maquillaje** analiza tu fisonomía y el tipo de piel para acertar con el que más te favorece. Y por último, te hacen un estudio un **estudio de morfología** y una entrevista personal. Así te ayudarán los personal shopper de El Corte Inglés, un servicio exclusivo con el que, en 90 minutos, adaptará un fondo de armario a tu estilo de vida y dará con el look perfecto para ti.
El Corte Inglés Castellana, Princesa, Serrano, Pozuelo y Sanchinarro.



RUTA MADRID SUNSET en un coche exclusivo

VERY VIP CARS

¿Te imaginas hacer una ruta en coche por algunos de los paisajes más bonitos de la sierra de Madrid y terminar viendo un precioso atardecer? El plan así ya suena bien, pero si lo haces conduciendo el que podría ser **el coche de tus sueños**, suena mucho mejor. La experiencia te permitirá conducir un exclusivo **Hurtan Cabrio**, una marca de vehículos taylor made que son piezas únicas, en una ruta fijada por pueblos como Soto del Real, Miraflores de la Sierra o Rascafría, para luego poner rumbo al **puerto de Navacerrada** a la hora mágica del atardecer. Tras la conducción, te espera una cena a la carta que hará que el disfrute sea total antes del regreso. La jornada completa dura unas cinco horas, para vivirla sin prisas.
veryvipcars.com.

